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Basel ist die schöne alte Stadt am Rheinknie. Seit ein paar Jahren kommen immer neue 
Hochhäuser dazu, die das alte Stadtbild total zerstören. Das fällt auch Touristen auf und man 
hört in den Strassen und Gassen Basels oft das Wort vom Bau-Frevel. Also von Bausünden. 
Das alte Basel verschwindet immer mehr. 

Der Regierungsrat wird gebeten zu prüfen, wie erreicht werden kann, dass innerhalb von 
zehn Jahren höchstens fünf Hochhäuser errichtet werden dürfen. 
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